

Les enseignants colombiens poursuivront leur grève



Bogotá, 16 juin (RHC)- La Fédération Colombienne des Travailleurs de l'Enseignement a rejeté les fausses informations sur une possible suspension de la grève nationale qui dure depuis 36 jours.

Cette Fédération a invité tous les enseignants à son assemblée à Bogota afin qu'ils connaissent les rapports des membres de sa direction .

Elle a également indiqué que l'on attend une négociation avec le gouvernement, qui est sommé de définir le financement de l'éducation dans le pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/132889-les-enseignants-colombiens-poursuivront-leur-greve>



Radio Habana Cuba